



マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖(動画版)」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>



マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■5/1(水)

多くの来館者に期待して

厚田公園内にある厚田資料室がオープンし、今年も区内外から多くの方々が訪れ、厚田の歴史に触れています。オープンに先駆けて厚田資料室サポートの会が中心となり、資料室の大掃除をしました。7月ごろには同会が企画する佐藤松太郎(厚田の四大著名人の一人で、大網元であった漁家)の特別展も予定していますので、ぜひ一度足を運んでみてください。資料室は10/31まで開館しています。

Voice 今年もオープン前日に市の職員と協力して、資料室を一生懸命きれいになりました。貴重な資料の展示、特別展も開催しますので、ぜひ見に来てください。(厚田資料室サポートの会 池上盛之さん)



■5/7(火)

春の香り!

浜益区の海岸線、とある場所で行者ニンニク(アイヌネギ)が芽を出しました。食後のあの強烈な口臭がなければ、万人に好まれる山菜です。アクがなく、どんな料理にも合います。おひたしや天ぷらはもちろん、ネギのように薬味にしたり、花見でのジンギスカンに入れたり、ギョーザの具にも最高です! 皆さんのお手元に広報が届くころには、桜の便りとともに食べごろになっていることでしょう。あの臭いとともに!

Voice アイヌネギはしょうゆ漬けが最高だよ。おいしいよ。でも、山菜採りで迷ったり、けがをしたり、遭難騒ぎが毎年あるので、気を付けてもらいたいですね。(木浪芙美子さん)



■5/8(水)

はまなす学園に入学しました!

60歳以上が対象の、石狩市シニアプラザはまなす学園の入学式が花川北コミセンで行われました。今年は80人が入学し、「より良い生き方を求めて」を年間テーマに16回の講座を受けます。学園生は、講演や見学学習を通して健康・教養・社会参加・地域などについて学び、クラブ活動や学園文化祭などでは学園生同士の交流を深め、生きがいのある人生や社会参加を目指します。

Voice 入学して5年になります。学生気分に戻って午前には講義、午後からクラブ活動を行います。社会見学や学園祭などもあり、知識と友達の輪が広がって、第二の青春時代を楽しめます!(中川進さん)



■5/9(木)

樽川中学校1年生がジャズを鑑賞

即興や掛け合いなどの特徴をもつジャズ音楽。その生の演奏を聴き、ときには演奏も体験してもらうことで、子どもたちにコミュニケーション能力の大切さを知ってもらおうと、市では平成21年から市内中学生を対象に情操教育セカンドプログラム「The music」を行っています。今年は樽川中学校の1年生164人が会場のアートウォームを訪れ、鑑賞。プロの演奏を、食い入るように見つめていたのが印象的でした。

Voice もともと音楽に興味はありましたが、ジャズを聴いたのは初めて。生の演奏はすごく迫力があって、ぜひまた聴きたいです。楽器ではコントラバスの音が一番好きでした。(樽川中学校1年 伊東寛人さん)





まちの主な出来事を写真で振り返ります。

まちの話題



■4/21(日)

ふるさと朝市始動!



素晴らしい青空の下、浜益漁港内の特設会場で浜益ふるさと朝市が初日を迎えました。暑寒別の山並みに雪が残る中、魚介類の販売や炭火でのバーベキューをはじめ、「幌豊漁太鼓」によるオープニングセレモニー、恒例のチャリティー浜鍋や抽選会が行われました。朝市は6/9までの毎週日曜に開催。その日の水揚げで販売物が変わりますので、思わぬ美味と出会えるかもしれません。

Voice

今日は「板マス(サクラマス)」を5本出していたけど、次回は何が捕れるかなあ。何かがあるか分からないワクワク感って楽しいと思わないかい?(青年部長 門脇渉さん)



■4/23(火)

サケの稚魚放流

雪解けで増水している昆砂別川にサケの稚魚が放流されました。漁師さんの手で1日5回の餌やり、カラスやアオサギなどの外敵から守りながら大きく育てられた稚魚は、4~5年後にはサケの遡上見学や釣獲調査(河川のサケ釣り)で、成長した姿を見ることができます。もちろん石狩鍋や鮭醤油ラーメンの材料として、皆さんの舌を満足させることでしょう。

Voice

やっぱり愛情を注いで、少しでも大きくして放すと、帰ってくる確率が高くなるんだよね。4年後、5年後が楽しみだよ。(中村東伍さん)



■4/23(火)

厚田小学校の交通安全教室

交通安全教室が厚田小学校で行われ、交通安全主任指導員の指導の下、自転車の点検方法や標識、信号の見方を学びました。児童は、実際に自転車を使いながら横断歩道を渡る実践など、熱心に教わっていました。

Voice

自転車の乗り降りが上手にできて良かったです。(厚田小学校1年 原あずみさん)



■4/27(土)

はまなすの丘景観保全作業

気温が低く雨の降る中、石狩灯台周辺の海浜景観保全のため、アキグミヤスキ、ニセアカシアなど、内陸性植物や外来植物の除去作業とごみ拾いに、ボランティア150人が参加しました。石狩市緑化推進協議会をはじめ市民団体や企業の参加により、石狩灯台周辺の美しい景観が保全されています。

Voice

年々、きれいになっていますね。石狩浜の環境保全活動にたくさんの人が参加してくださるのは、うれしいです。(長野勝彦さん)

